



## PARQUE CIENTÍFICO

# Un motor de empleo cualificado

Con 800 trabajadores, el Parque Científico de la Universidad de Salamanca ha supuesto un revulsivo para la contratación de personal cualificado

R.D.L. | SALAMANCA

**E**L 20 por ciento de las empresas instaladas en el Parque Científico pertenecen al ámbito de la Informática y las Telecomunicaciones, un reflejo del importante papel que el sector de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) tiene en el país, con una actividad que supone el 4,4 por ciento del total del Producto Interior Bruto y que aglutina a 425.000 empleados en todo el país, la mayoría trabajadores cualificados.

También en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca las empresas de telecomunicaciones reúnen el mayor número de trabajadores de las compañías con sede en la infraestructura ubicada en Villamayor, superando en algunos casos el centenar de trabajadores.

En concreto, la infraestructura del Estudio salmantino dedicada a albergar nuevas estructuras de investigación y de-



Un momento de la jornada laboral en las instalaciones de ViewNext, en el Parque Científico de Villamayor. | ALMEIDA

**I**NDRA cuenta con cerca de 250 trabajadores en el Parque y ViewNext supera los 150 empleados

sarrollo que intentan aprovechar mejor el conocimiento generado en el ámbito académico y empresarial acoge ahora 55 empresas y 800 trabajadores. Dos de las compañías emplean a más de 100 personas; otra supera el medio centenar; hay 4 con entre 21 y 40 puestos de trabajo; otras 4 cuentan con entre 10 y 20; y, finalmente, 44 están entre 1 y 10 empleados. Lo cierto es que en solo dos años, el número de trabajadores se ha multiplicado pasando de 600 a 800.

Hace siete años que la multinacional INDRA se instaló en el Parque Científico y allí ha ido sumando trabajadores hasta alcanzar cerca de 250, la mayoría titulados superiores.

De gran tamaño también es ViewNext, con más de 150 empleados en las instalaciones de las que dispone en Villamayor. La previsión de las dos mayores compañías con sede en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca es seguir creciendo a medida que dispongan de proyectos para desarrollar en los espacios de la Universidad de Salamanca. Su compromiso es claro: seguir contribuyendo a la expansión del Parque.

José Alberto García Coria. VIEWNEXT Manuel Martín Portillo. INDRA

## “La relación con la Universidad es clave”

R.D.L.

**D**ESDE abril de 2015, ViewNext, empresa entonces todavía denominada INSA, amplió su actividad en Salamanca —cuenta con un espacio de innovación en Aldeatejada— y se implantó en el Parque Científico para desarrollar un segundo centro desde el que llevar a cabo actividades en el ámbito de la gestión de aplicaciones informáticas e infraestructuras de sistemas.

“La relación con la Universidad es clave para una compañía como la nuestra. Nuestra implantación en el Parque afianza nuestro compromiso con esta institución y facilita la colaboración. Poder contar con sus capacidades, con el talento de sus titulados, la participación en proyectos conjuntos, su amplio abanico de posgrados para la formación son un valor diferencial. De manera adicional, el Parque nos ofrece las ventajas de un ecosistema donde se mezcla creatividad, cultura emprendedora, sinergias con empresas y modernas instalaciones”, explica José Alberto García



José Alberto García.

Coria, director del Centro de Innovación de ViewNext.

En cuanto al futuro del Parque Científico, considera que “pasa por un crecimiento sostenible en infraestructuras e instalaciones que faciliten la atracción, el interés y la implantación de empresas” y García Coria asegura que ViewNext quiere seguir siendo una de las empresas de referencia en el Parque.

## “El Parque es un entorno ideal”

R.D.L.

**P**ARA INDRA la implantación en el Parque Científico de la institución académica salmantina supone estar ubicado en “un entorno ideal, cerca de la Universidad y cerca de empresas que nacen de la propia Universidad. El Parque Científico es un entorno ideal para una empresa como Indra”, reconoce Manuel Portillo, director del Software Lab de INDRA en Salamanca.

“El futuro de esta infraestructura debe ser crecer y consolidarse como el lugar donde se ubican las empresas del conocimiento en Salamanca. Somos muchas las empresas trabajando en tecnologías de la información en la ciudad y estar en el mismo área, sin duda, favorece las sinergias y las colaboraciones”, añade Manuel Portillo y se muestra confiado en que la empresa que representa seguirá creciendo en el Parque Científico.

“Desde el año 2011, que inauguramos el Parque, casi hemos triplicado nuestra plantilla, pa-



Manuel Portillo.

sando de unos 80 empleados a los 250 que somos actualmente”, recuerda el director del Software Lab de INDRA en Salamanca e insiste: “Las expectativas de la compañía pasan por seguir creciendo en todos los ámbitos, incluyendo nuestro centro de desarrollo de Salamanca”, augurando un futuro prometedor para INDRA en el Parque Científico.